

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Oktober 2022

# „Oktoberfest“ bei der DB KT Medien und Kommunikationstechnik in Karlsruhe

Am Freitag fand das „Oktoberfest“ bei der DB KT Medien und Kommunikationstechnik in Karlsruhe statt. Hier wirkte auch die EVG-Betriebsgruppe mit.



Die EVG Geschäftsstelle Karlsruhe präsentierte die EVG mit einem Stand, auf dem es Informationen und kleine Geschenke gab. Es war durchgängig eine gute Stimmung bei „bayrischem Essen und Getränken“.

Viele Kolleg\*innen informierten sich über die neuen Leistungen der EVG. Es war eine sehr gelungene Veranstaltung, wo das „Wir-Gefühl“ im Mittelpunkt stand.